DJK Gaststätte übergeben



Foto: Dieter Herder | DJK-Vorstandschaft, Ehrenmitglieder, Bürgermeister Rottmann und Kurt Müller bei der Gaststättenübergabe an die neuen Wirtsleute (Fünfter von links) Rafail und Sofia Sidiropoulos.



Bearbeitet von Michaela Stumpf 05.05.2023 | aktualisiert: 10.05.2023 02:37 Uhr

Rafail und Sofia Sidiropoulos haben seit 1. April die DJK Sportgaststätte mit Biergarten in Marktsteinach übernommen. Die Gäste erwartet griechische Küche, wie es in einer Mitteilung der DJK heißt.

Zur offiziellen Gaststättenübergabe kamen neben der Vorstandschaft der DJK auch die Ehrenmitglieder, Bürgermeister Stefan Rottmann und Kurt Müller von der Brauerei Göller. Die Gaststätte hat an Sonn- und Feiertagen von 11 bis 14 Uhr und von 17 bis 23 Uhr geöffnet und dienstags bis samstags jeweils von 17 bis 23 Uhr.